

APRENDER - HACIENDO



HOTEL ESCUELA DE LOS ANDES VENEZOLANO GARANTIZA LA EXCELENCIA EN EL SERVICIO

Venezuela



LA EXCELENCIA ESTÁ AQUÍ

Precupados por brindarte siempre al turista lo mejor, en Mintur formamos profesionales que, con su atención y servicio, dejan en nuestros visitantes la mejor impresión. De eso se trata: el Hotel Escuela de Los Andes Venezolanos, de inculcar siempre la calidad integral en la formación de nuestros profesionales.

Así, desde la preparación de la comida, el servicio en las habitaciones, la atención personal, todo confluye en un solo concepto: brindar siempre lo mejor. De esta manera, nuestros mejores publicistas son aquellos que han sido atendidos por nuestros profesionales.

¡Por eso decimos que la excelencia está aquí!



Exterior view Hotel Escuela de Los Andes Venezolanos

Elaborado por la Dirección de Gestión Comunicacional

VENEZUELA PROMOCIONA SU MULTIDESTINO EN VITRINAS DEL MUNDO EN ESTE 2017



Viajando por Venezuela

UN VIAJE POR LOS LLANOS (ESTEROS DE CAMAGUÁN, ESTADO GUÁRICO)

Como una opción para recorrer a través de las imágenes, se encuentra los Esteros de Camaguán. La inmensidad del lago en 19 mil 300 hectáreas deja ver la abundante vegetación, grandes extensiones de pastos, refugios para los animales que



allí habitan y lo más impresionante la cantidad de aves que se posan en los arbustos. Sus esteros se forman con las aguas crecidas del río Portuguesa, y en invierno hasta son naveables. En ocasiones, comunidades cercanas organizan paseos en lancha para observar la fauna del lugar.



UN VIAJE POR LA SELVA (LA QUIRIBA DE JASPE, ESTADO BOLÍVAR)

Ubicado en el Parque Nacional Canaima, la Quebrada de Jaspe es una parada obligatoria para los viajeros que recorren al estado Bolívar como su destino. Sus formaciones, color rojizo, se deben a la pigmentación ocasionadas de las piedras que allí se encuentran. Este espacio natural se conoce también por ofrecer un atractivo donde pequeños y grandes disfrutan al deslizarse y empaparse de las aguas que caen en cascadas.



Venezuela



UNATUR TAMBIÉN ESTÁ EN MÉRIDA

El Hotel Escuela de Los Andes Venezolanos, con sede en el estado Mérida, se adscribió como núcleo de la Universidad Nacional del Turismo (Unatur), según Gaceta Oficial N° 41.038 del 24/11/2016. Esta medida favorece el intercambio de experiencias entre estudiantes, investigadores, docentes y prestadores de servicios turísticos.

UNA TRAYECTORIA DE ÉXITO

Este institución de educación universitaria fue fundada en 1988 por la entonces Corporación de Turismo de Venezuela, bajo la asesoría técnica del Hotel Escuela de La Haya (Holanda).



- Su rango de Colegio Universitario fue concedido por el Ministerio de Educación y el Consejo Nacional de Universidades, por decreto N° 2.463 del 30/07/1992.
- Actualmente está adscrita a los ministerios del Poder Popular para el Turismo (Minetur) y la Educación Universitaria, Ciencia y Tecnología (Mpeuch).
- Además de la carrera de Técnico Superior en Hotelería y Servicios de la Hospitalidad, en mayo de 2014 incluyó el Programa Nacional de Formación en Turismo (PNFT).
- Oferta la Licenciatura en Turismo en cuatro menciónes: Gastronomía, Alojamiento, Gestión Turística y Gastronomía de Turismo. Al mismo tiempo, avanza en la capacitación y certificación de oficios para la actividad hotelera.

CAFÉ BIRÚZ: RESCATE DE LO NUESTRO

Este espacio socioproductivo del Hotel Escuela de Los Andes Venezolanos está ubicado en la estación La Aguada del Sistema Teleférico de Mérida (STM) "Mukumben". Además de ser un lugar para atender a los visitantes, el establecimiento de alimentos y bebidas facilita el ejercicio de los conocimientos adquiridos.

Café Birúz cuenta con un equipo de trabajo especializado que comparte actividades con los estudiantes, pasantes y egresados de la institución. Destaca entre los emprendimientos de su tipo en la entidad meridana, por involucrar personal joven (con promedio de 22 años de edad) y altamente capacitado.



APRENDER – HACIENDO

Bajo la filosofía robinsoniana del aprender – haciendo, se forma talento humano Integral y socialmente responsable. Por ello, la institución cuenta con aulas laboratorio en las áreas de idiomas, habilitaciones, producción de cocina, protocolo y restaurante.

Los estudiantes también participan en clínicas operativas y procesos de investigación y divulgación de saberes.



La Interacción con el Sistema Turístico Nacional da lugar a la pedagogía del servicio, que conduce el aprendizaje con miras a elevar la calidad del turismo regional y nacional.

¡ESPACIO PARA LA INCLUSIÓN!

La visión del Hotel Escuela de Los Andes Venezolanos hacia la inclusión de personas con discapacidad se manifiesta en:

- Inclusión de un profesor sordo y dos intérpretes en Lengua de Señas Venezolana, quienes contribuyen al ámbito académico y de investigación.
- Tres estudiantes de la comunidad sorda, uno de ellos egresó como Técnico Superior en Hotelería y Servicios de la Hospitalidad.
- Además, un joven con síndrome de Asperger estudia Hotelería y Servicios de la Hospitalidad.
- La institución cuenta con un área de investigación para turismo accesible, incorporada al Centro Nacional de Investigaciones Turísticas.



De izquierda a derecha: profesor Deyos Fernández junto al graduando José Daniel Balza ambos tienen discapacidad auditiva.

Beneficios:

- Acceso a laboratorios prácticos
- Atención médica y psicológica
- Beneficio de becas por estudio, ayuda y Fundaysacucho

637 estudiantes
cursan el periodo I-2017

Venezuela



COMUNIDAD DE CANAIMA RECIBIÓ DONATIVO PARA BENEFICIO DE SUS HABITANTES

Como una iniciativa de la ministra del Poder Popular para el Turismo, Mariely Contreras, la comunidad de Canaima en el estado Bolívar recibió donativos para más de 500 niños. De la mano con el sector privado y público (Creaciones EPK, Operadora Lia Raíz, C.A. y el Banco del Tesorillo), se hizo entrega de combos de ropa para los pequeños ropa, asimismo se instalaron aires acondicionados y equipos médicos en el Arribulatorio de la zona. Al mismo tiempo que se iniciaron los trabajos de rehabilitación de la sede de la sede de la orquesta sinfónica de Canaima.

STM MUKUMBARI SE SUMÓ A LA CELEBRACIÓN DEL 4F

El Sistema Teleférico de Mérida (STM) Mukumbari, enlace adscrito a Venezolana de Teleféricos (VenTele), se unió este 4 de febrero a la conmemoración de los 25 años del hecho histórico que marcó el rumbo y el devenir del siglo XXI en Venezuela. Los actos rememoraron los hechos cuando el teniente coronel Hugo Chávez Frías, de 38 años de edad, asumió la responsabilidad de la mayor rebelión cívico-militar de la historia venezolana durante el siglo XX. Trabajadores de este atractivo turístico acompañaron estos eventos que evidencian el inicio de una nueva independencia que devolvió la dignidad y esperanza a los venezolanos.



P.N. MEDANOS DE CORO CUMPLE 43 AÑOS

La majestuosidad de la madre naturaleza eligió a Falcón para obsequiarle la singularidad de monumentales colinas de arena que invitan a vivir la más inolvidable experiencia. Este monumento natural, fue decretado Parque Nacional Los Médanos de Coro, el 6 de febrero 1974. Con sus 91 mil 280 hectáreas, se muestra como una zona de istmos que se comunica con la Península de Paraguaná. Este emblemático Parque Nacional se encuentra a corta distancia de la ciudad de Coro. La vía que conduce hacia Punto Fijo y Adicora es fácil de recorrer para llegar al monumento a la Federación y luego de algunos minutos hacia el norte, a los pocos metros, se comienza a divisar la mágica arena que conforma este espacio de ensueños.

CONVENIO INCES-INATUR CONTINÚA CON LA EXCELENCIA EN FORMACIÓN TURÍSTICA

Brindar una excelente atención a los visitantes que salen a conocer los destinos turísticos del país es uno de los retos que se establece el Ministerio de Poder Popular para el Turismo (Minetur) a través del Convenio Inces – Inatur. Este objetivo se materializa al continuar impulsando los programas formativos en las áreas de servicios turísticos, hotelería, gastronomía, legislación turística, guías de alta, media y baja montaña. Más de 22 mil personas han participado en este ciclo de enseñanza.



ARAGÜEROSE UNEN A LA CELEBRACIÓN DEL TURISMO SOSTENIBLE

Más de 200 personas entre estudiantes, prestadores de servicios turísticos y público en general participaron en el Foro de Turismo Sostenible, declarado por la Asamblea General de Naciones Unidas. El encuentro que se llevó a cabo en el salón de eventos del Instituto Universitario Tecnológico Antonio Ricaurte dutari, en la ciudad de Maracay, estado Aragua se abordaron temas relacionados al ecoturismo, el turismo sostenible en lo sociocultural, ambiental y económico. Asimismo, se realizó una feria turística donde los estudiantes expusieron las bondades de los estados enfocados en gastronomía y cultura.